

Fecha: 07-01-2026
 Medio: El Pingüino
 Supl.: El Pingüino
 Tipo: Noticia general
 Título: Casa Azul del Arte cierra su puertas: funcionarios fueron notificados de término de contrato

Pág.: 23
 Cm2: 356,9

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

A partir del viernes 6 de febrero de este año

Casa Azul del Arte cierra su puertas: funcionarios fueron notificados de término de contrato

● La secretaria general de la Cormupa, Elena Blackwood, entregó ayer la información y explicó que los trabajadores recibieron la indicación el lunes. Se espera una restructuración bajo el alero de la fundación cultural.

Jesús Nieves
 jnieves@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Un golpe bajo para la Casa Azul del Arte dio ayer la secretaría general de la Cormupa, Elena Blackwood, al señalar que el icónico espacio ubicado en Avenida España, dejará

“

Esto debido a una reestructuración que estamos desarrollando en la Cormupa debido a que el giro principal hoy día nuestro es el área de Atención Primaria de Salud”.

de funcionar a contar del viernes 6 de febrero.

La reconocida funcionaria dijo que la Corporación Municipal realizó el término de contrato de todas las

personas que estaban bajo la modalidad de contrato indefinidos y honorarios. “Esto debido a una reestructuración que estamos desarrollando

De acuerdo a su página web, los orígenes de la Casa Azul del Arte se remontan a los talleres artísticos realizados en barrios de alta vulnerabilidad en el año 1993.

temas culturales. “De eso hemos tenido que finiquitar personas porque nosotros éramos el empleador”.

La idea de la Corporación Municipal es que entre marzo y abril, con apoyo de la fundación, se inicie una nueva mirada de la escuela artística

bajo otro nombre y bajo el alero de la Fundación Cultural.

“Existe la posibilidad de que estos mismos prestadores de servicio o funcionarios que realizaban talleres, pudieran dictarse a través de la fundación”, concluyó la secretaria general de la Cormupa, Elena Blackwood.



La antigua Casa Azul del Arte, un espacio emblemático en Punta Arenas.